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Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut valablement délibérer.  
 
 
  
Mots d’introduction et remerciements du président, Cédric Boudreault.  
 

• Bilan sportif :  
- Résultats satisfaisants pour nos U11 et U15 
- Bons résultats pour les séniors avec une 3ème place au classement. Objectif de la saison 24-25 : la montée en D3.  

 
• Présentation du nouveau coach : Manu Dallançon  

« Je souhaite apprendre à vous connaître et découvrir le potentiel sportif de chacun » « Je pense que nous pouvons faire de 
belles choses » «  Avec moi c’est le respect sur le terrain avant tout, je ne suis pas quelqu’un qui cri».  
 

• Bilan financier :  
Le bilan est positif malgré le cambriolage que nous avons subi.  
Les deux grosses opérations : « soirée couscous » et « tournoi de pétanque » sont des opérations ayant rapportées du 
bénéfice.  
 

• Points importants abordés :  
- Nous conservons nos équipes jeunes U11 & U15 la saison prochaine 
- Investissement positif des dirigeants, joueurs et bénévole que ce soit à la buvette, à l’arbitrage, au traçage du terrain 

etc.  
- Il faudrait que les personnes qui se portent volontaire à la tenue de la buvette tiennent leurs engagements pour des 

questions d’organisation.  
- Un système de vidéo-surveillance a été installé à la suite du dernier cambriolage.  
- Le tournoi de sixte n’a pas eu lieu cette année mais il est prévu d’en faire un pour la saison à venir.  
- Lors du bilan financier, le trésorier évoque la somme correspondant aux amendes, notamment celle lié aux arbitres. Le 

président nous informe que le district a durci le niveau de tolérance en vue des incivilités qui augmentent dans de 
nombreux clubs.  

- Le bureau et les personnes présentes, échanges sur le cas des supporters : Comment gérer la situation si les 
incivilités proviennent d’un supporter extérieur à notre club; qui intervient : l’arbitre ? le/ la délégué.e ?  

- Un membre de l’assemblé évoque la possibilité de jouer les samedis soir, le président n’est pas contre mais l’éclairage 
actuel ne permet pas de jouer en soirée, une remise aux normes serait souhaitable.  

- La main courante va être déplacée afin de correspondre aux dimensions réglementaires.  
- Reprise des entraînements fin juillet.  
- Matchs amicaux prévus pour préparer la saison.  
- Pour les séniors nous conserverons la participation au challenge.  
- Plusieurs joueurs et dirigeants ont annoncé leur signature au SC BENAIS.  

 
• Election du nouveau bureau  

 



Membres entrants :  
Théo Beaumard 
Vincent Couineau  
Geoffrey Benetaud  
Eryne Lecutier  
 
 
A date du 21 juin 2024 le bureau est composé de :  
 
Président : Cédric Boudreault  
Vices-président : Jack Constantin et Vincent Couineau  
Trésorier : Nicolas Barbier  
Trésorière adjointe : Julie Raffaut-Bouet  
Secrétaire : Laetitia Cottin 
Secrétaire adjointe : Eryne Lecutier  
 
+ membres libres 
La modification des statuts aura donc lieu en conséquence. 
 
Le président a clôturé cette assemblée générale en invitant tout le monde à venir partager un repas convivial et en souhaitant 
le meilleur pour la saison à venir.  
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